



## Communiqué 2023-38 Le 15 décembre 2023

### Informations diverses

Bonjour à tous,

**Audience TAT :** Nous avons eu une journée d'audience le 12 décembre 2023. L'employeur a terminé sa preuve. Notre expert M. Mario Bernique a été réinterrogé à propos des témoignages de MM Éric Hugron et Claude Pigeon ce qui a clôt la preuve d'un côté comme de l'autre. Les audiences sont donc terminées. Les prochaines journées sont prévues au mois d'avril 2024 (les 03, 04 et 05) pour les plaidoiries. On espère un jugement au courant de l'été 2024.

**Intervention secteur Rimouski :** Samedi dernier les patrouilleurs du secteur de Rimouski ont mis en état d'arrestation un individu pour vol de véhicule (remorque). Lors de la fouille sommaire du prévenu un couteau a été saisi. Le délai pour l'arrivée de la Sûreté du Québec sur les lieux a été de 25 minutes alors que les agents de contrôle routier avaient procédé à l'interception de l'ensemble de véhicules... dans le stationnement du poste de police de la Sûreté.

**Activité physique :** une amélioration au niveau du remboursement pour les activités physiques est prévue pour 2024. En effet, vous pouvez maintenant soumettre des cours sur une base contractuelle et non exclusivement des abonnements annuels dans un gymnase et le montant est bonifié de 100 à 150\$ pour l'année. Comme présentement les cours à l'unité ne seront pas remboursés (exemple aller en ski une journée).

**Modifications au CSR :** Nous avons pris connaissance du dépôt du projet de loi de la Ministre Guilbault concernant le CSR. Deux articles nous concernent spécifiquement soit le pouvoir de faire déplacer un véhicule pour une inspection et le pouvoir de circuler sur une voie réservée au convoiturage alors que nous sommes seuls dans le véhicule de patrouille. Nous allons étudier la possibilité de se faire entendre en commission parlementaire pour d'autres articles. À suivre.

**Rencontre VPEN :** Nous avons rencontré plusieurs acteurs importants de CASA hier matin dont M Karl Malenfant le vice-président à l'expérience numérique et sa remplaçante dès janvier prochain Mme Caroline Foldes-Busque en plus de 6 autres personnes de l'organisation. Nous leur avons fait part des problèmes majeurs que nous rencontrons toujours avec le système CASA.

Nous vous réitérons de rapporter les problèmes informatiques même s'il s'agit de problèmes « connus ». Nos demandes ont été prises en compte reste à voir dans quel ordre elles se trouveront dans la priorisation.

**Intérêts payables :** Nous vous avons dit que potentiellement le MCN aurait dû nous payer les intérêts sur le rappel de traitement d'ici la fin de l'année 2023 mais malheureusement l'employeur nous annonce que ce ne sera pas fait d'ici la prochaine paie. Sachez que les intérêts continuent de courir. Nous espérons un paiement au début de 2024.

**Formation Santé et Sécurité :** Au début de décembre l'AFPC, en collaboration avec André Gallant et la FTQ, a offert une formation de trois jours aux représentants Santé et sécurité du Québec. De mémoire il s'agit d'une première pour la Fraternité. La formation était axée sur la nouvelle loi SST mais aussi sur celle qui est en vigueur présentement. Plusieurs constatations ont été faites sur le travail de contrôleur routier (toutes classes confondues). Des demandes ont été formulées et acheminées auprès de l'employeur.

**Programme d'Aide aux Employés :** Nous vous rappelons que le PAE existe et qu'il peut vous aider dans le cas d'un problème (thérapie et thérapie fermée). C'est important de faire un appel en premier lieu pour savoir quels sont les couvertures offertes car le montant peut être supérieur aux modalités affichées sur le site intranet. 1-418-809-3502 [Catherine.hinse@sct.gouv.qc.ca](mailto:Catherine.hinse@sct.gouv.qc.ca) Nous vous rappelons le numéro de la Vigile 1-888-315-0007

Merci

Votre exécutif